
   

 
 
 
 
 
 
 

 
 

Protokoll der vierten Sitzung der Kreis‐SV Westerwald  
im Schuljahr 2022/23 

 
Datum: 13.07.2023 
Sitzungsort: Konrad‐Adenauer‐Gymnasium Westerburg (Raum 002) 
Beginn: 9.30 Uhr  
Ende: 12.00 Uhr  
Sitzungsleitung und Protokollant: Joshua Noll (LSV RLP) 
Anwesend: 8 Delegierte; 3 Gäste 
 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Joshua Noll begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für deren erscheinen. Die Sitzung 
ist nicht beschlussfähig, da 8 delegierte Schülervertreter*innen anwesend sind. 

 

2. Berichte 
Vorstand   vertagt 
LSK‐Delegierte: Joshua Noll berichtet von der vergangenen 
Landesschüler*innenkonferenz, welche in Speyer stattfand.  
SV‐Arbeit: Die anwesenden Vertreter*innen berichten von der geleisteten SV‐Arbeit. 
Genannte Punkte werden weiter unten protokolliert. 
 

3. Abwahl von Vorstandsmitglied 
Auf der vergangen 3. Sitzung der KrSV Westerwald am 24.02.2023 wurden dem Vorstand 
zugetragene Dinge über Vorstandsmitglied Dominik Mondorf kundgetan und infolgedessen seine 
Abwahl gefordert.  
Im Nachhinein stellte sich heraus, dass die vorgetragenen Punkte inkorrekt sind und somit keine 
Notwendigkeit einer Abwahl besteht.  
 
Vertagte Abstimmung von der Sitzung am 24.02.2023 
 
„Wählen wir Dominik Mondorf von seinem Amt als Mitglied im Vorstand der KrSV Westerwald 
ab?“ 

Ja  Nein  Enthaltung 

0  8  0 

 
Ergebnis: Dominik Mondorf bleibt weiterhin Mitglied im Vorstand der Kreis‐SV Westerwald 
 
 
 
 



 
 

 

4. SV‐Jahresrückblick 
Nachfolgend werden die Rückmeldungen der Schülervertreter*innen 
aufgelistet zu folgenden Fragestellungen:  
 

Was lief gut? 

o MTG‐Montabaur: WLAN für die Oberstufe, Umweltausschuss, engagierte Schulleitung 
o Prv. Gymnasium Marienstatt: SV‐Seminar durchgeführt 
o Konrad‐Adenauer‐Gymnasium:  

 Zusammenarbeit mit Schulleitung 
 Feste/Aktionen 
 Produktive Arbeit innerhalb der SV 

 
Was lief schlecht? 

o MTG‐Montabaur: mangelndes Engagement der SV‐Mitglieder und Lehrer 
   
 

Was wurde erreicht? 
o Prv. Gymnasium Marienstatt: 2. SV‐Team im nächsten Schuljahr (erste Wahl zwischen zwei 

Teams seit langem) 
o Konrad‐Adenauer‐Gymnasium:  

 Neuer Kicker 
 Periodenprodukte auf Damentoilette 
 DKMS‐Aktion 
 Sommerball 
 Sommerkonzert 
 Wasserspender 
 Second‐Hand‐Bazar 
 Weihnachtsmarkt 
 Digitalisierung 

o Heinrich‐Roth Realschule plus:  
 Verkäufe 
 Neue Planung für den Schulhof 
 Neue SV‐Lehrer 

 
Was hätte geholfen, hättet ihr es vorher gewusst:  

o Prv. Gymnasium Marienstatt: SEB hat Spenden für die SV, jedoch war dies niemandem 
bekannt 

o Konrad‐Adenauer‐Gymnasium: viele außerschulische Aktivitäten 
o Heinrich‐Roth Realschule plus: Aufklärung über die Rechte der SV 

 
Was habt ihr gelernt? 

o Prv. Gymnasium Marienstatt:  
 Arbeit funktioniert besser in einem kleinen, kompakten Team, mit guter und enger 

Zusammenarbeit 
 Alles muss selbst in die Handgenommen werden 

o Konrad‐Adenauer‐Gymnasium:  
 Viel zu tun 
 Großer personeller Aufwand (Aufgabenverteilung) 
 Viele Termine wahrnehmen 

 



 
 

 
Projekte für die Zukunft: 

o Verkauf von Schulmaterial am SV‐Raum (Blöcke, Stifte, Klausurbögen, etc.) 
o Projektwoche 
o (freiwillige) Sportturniere 
o Unter‐/Mittelstufenfeten (Übernachtungen, Partys, etc.) 
o Winterball 
o Nikolausverkauf 
o Rosenverkauf (Valentinstag) 

 
 

5. Sonstiges 
a. Nächster Termin 

  Voraussichtlich Anfang November


